

Artikel vom 11.04.2021

CSU Rotmantal

## Ehrenamtliche Altglassammelaktion



bereits zum fünften Mal sammeln unsere Gemeinderatsmitglieder Thomas Lehnert und Maximilian Holl ehrenamtlich Altglas im gesamten Gemeindegebiet. Dabei soll vor allem denjenigen Bürgern geholfen werden ihr Altglas zu entsorgen, **die selber nicht (mehr)** mobil sind.

Abgeschaut hat man sich die Idee von der - durch die Corona Krise geschaffene Aktion "Bürger helfen Bürgern". Das Altglas wird am Tag der Abholung vor der Haustüre bereitgestellt, somit **kontaktlos** von den beiden Gemeinderäten abgeholt und im Altglas-Container entsorgt.

Durch die ehrenamtliche Aktion spart sich die Gemeinde außerdem, mehrere Container auf- und dadurch weitere Flächen zuzustellen.

Abgegeben werden kann jede Art von haushaltsübliche Glasgefäßen, jedoch nicht von alten Glasscheiben, Spiegeln oder sonstigen größeren Glasartikeln, die nicht durch die Öffnung der Altglas Container passen!

**Gesammelt wird zuverlässig an jedem dritten Freitag im Monat.**

Sollten Sie sich angesprochen fühlen, melden Sie sich gerne bei der Gemeindeverwaltung an. Diese leitet den beiden gesammelt am Abholtag die einzelnen Stationen weiter.

Bis bald beim Abholen!

